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Según el PP, el Ayuntamiento de Priego ha seguido una directriz política al no 
presentar proyectos a los Fondos Feder 2011-2013

La portavoz del grupo municipal y candidata a la Alcaldía por el PP, María Luisa Ceballos, pedirá 
explicaciones al respecto en el pleno del próximo viernes
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El de Priego ha sido el único Ayuntamiento de 
la provincia que no ha presentado ningún proyecto a los Fondos Feder para el 
bienio 2011-2013.

Así lo ha indicado en rueda de prensa la portavoz del grupo municipal del PP 
y candidata a la Alcaldía prieguense por esta formación, María Luisa 
Ceballos, que ha criticado duramente la actitud del actual Equipo de 

Gobierno, al seguir una directriz de claro matiz político.
Según Ceballos, el plazo para la presentación de solicitudes a estos Fondos 
Feder era del 1 al 31 del pasado mes de marzo, no presentándose por parte 
del Consistorio prieguense dicha solicitud, algo que sí han hecho, como 
recalcó Ceballos, “Baena, Puente Genil o Lucena, por importes muy 
elevados”, de ahí que mostrara su preocupación por los motivos que han 

movido al Equipo de Gobierno prieguense a no solicitar esas ayudas, toda vez que como indicaba la 
portavoz popular, “durante los últimos cuatro años el PSOE ha mal gestionado los Fondos Feder”, añadiendo 
que el posible motivo de esta decisión sea que la alcaldesa de Priego, “ha seguido una directriz política”.
Ante esta situación, Ceballos se preguntó por qué no se han solicitado estos fondos Feder, “lo que ha 
supuesto la pérdida de una de las últimas oportunidades de contar con estas ayudas procedentes de Europa”, 
indicando que si era por falta e financiación, por qué no se ha solicitado para su ejecución durante los 
próximos cuatro años, recordando que la subvención otorgada en 2008 aún no se ha ejecutado. Como posible 
respuesta a este “olvido intencionado”, la portavoz popular apuntaba que tal vez al Equipo de Gobierno, “al 
que le quedan tan pocos días en el Ayuntamiento de Priego, no le interesa que el próximo Equipo de 
Gobierno no pueda gestionar una cantidad tan importante como la de los Fondos Feder”.
De ahí que Ceballos calificara la situación como “muy alarmante”, apuntando que una actuación como la 
llevada cabo por el Equipo de Gobierno socialista, “es digna de una gran reprobación, ya que pueden ser los 
últimos fondos de este tipo destinados a Ayuntamiento como el de Priego”, apuntó la portavoz popular.
Ante esta tesitura, Ceballos adelantó que en el próximo Pleno, el PP solicitará información detallada sobre 
este tema y de manera especial, los motivos políticos por los que se han dado instrucciones a los técnicos 
para no solicitar estos Fondos Feder, lo que ha provocado que el Ayuntamiento de Priego sea el único que no 
haya solicitado este tipo de ayudas, diferentes por completo al Fondo Social Europeo por el que se le ha 
concedido a la Diputación un proyecto a ejecutar con la Subbética.


